

Enraciné dans un nouveau sol

Description

Romains 4:18-25

Si vous avez déjà essayé de jardiner, vous avez peut-être eu quelques fois où vous avez désespérer contre espoir. Pour des raisons indépendantes de leur volonté, les plantes peuvent se dessécher en raison de l'endroit où elles sont enracinées. Un changement jusqu'aux racines est nécessaire pour ramener la vie. Lorsque nous mettons notre foi en Dieu, nous qui étions autrefois desséchés et enracinés dans le péché, nous pouvons avoir une nouvelle vie jusqu'aux racines.

Abram et Sara étaient au-delà de tout espoir d'avenir. Ils ne pouvaient pas avoir d'enfants ensemble et étaient « stériles ». Cependant, Dieu les a invités à être replantés dans la foi. Alors qu'ils faisaient confiance au Seigneur, Dieu les a guidés dans une nouvelle direction, a changé leurs noms et leur a donné un avenir incommensurable !

Paul nous invite à faire le même genre de confiance dans le Seigneur, Jésus-Christ. Sans Dieu, nous sommes enracinés dans le péché et dans la chair ; Nous n'avons aucun espoir. Par la foi, nous sommes replantés et enracinés dans le Christ. En conséquence, le repentir conduit à une nouvelle direction, notre identité change et nous entrons dans la vie éternelle, fleurissant avec le fruit de l'Esprit.

Auteur : Austin Troyer

date créée

2024/11/15